

学校だより 9月号

平成20年8月29日

京都市立稲荷小学校 校長 吉田茂雄

TEL.641-0057 Fax.641-7660 <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/inari-s/>

夏休みも終わり、学校にも子ども達の元気な声もどってきました。今年の夏は、例年になく暑い日々が続きました。どの子ども、日焼けし一回りも二回りも大きく成長したように感じます。早く生活のリズムを取り戻し、前期の学習のまとめをするとともに、大きな行事の一つでもある運動会に向けて取り組んでほしいと思います。



今までは高学年を中心に朝休みの終わる5分前にマラソンを行っていましたが、夏休み明けからは、児童の体力増進の意味も含め、全校で取り組むことになりました。このマラソンは競争ではなく、自分のめあてにそって取り組んでいきます。お家でも子ども達に声かけをしていただき、頑張りを認める機会も作っていただければありがたいと思います。

6年生は、いろいろ体験しました

6年生は、夏休み中も京都市の水泳記録会をはじめ、深草中学での部活の体験に参加しました。水泳記録会は、西京極の70メートルプールで自分の希望した泳ぎに参加しました。泳ぐ前は、緊張気味の子ども達でしたが、飛び込んだ後は大きなプールで気持ちよさそうに泳いでいました。お家の方の声援も受け、一人ひとり自分の力が出せ、いい経験になったと思います。

また、深草中学の部活体験にもたくさんの参加があり、稲荷小の卒業生たちから部活の様子を教えてもらい実際に体験することもできました。

9月11日(木)は、自由参観日です。

夏休みが終わり、子ども達は張り切って学校生活をスタートしました。また、9月27日に行われる運動会に向けての練習も、学年によっては始まっています。学習面では、前期のまとめの時期に入ります。

時間がありましたら、学習の様子はもちろんのこと、休み時間や給食の様子、掃除等子どもたちのがんばっている姿を是非ご覧になってください。

詳しい学習内容は、後日学級週予定でお知らせいたします。

* 当日、業者による上靴と体操服の販売があります。(10:30~11:00)ご希望の方は、お買い求めください。

保護者の方や地域の方にお世話になったサマーキャンプ

夏休みも終わりに近づいた8月23日と24日にサマーキャンプが行われました。今年で7回目を迎えたこの行事は、「ふれあい土曜塾」（代表 服部晃佳さん）が主催し、PTAをはじめ各種団体のご協力のもと、子ども達のために毎年行ってくださっています。今年は低学年63名、高学年77名合計140名の参加でした。あいにくの雨で活動場所はほとんど体育館になりましたが、どの学年の子ども達も楽しそうでした。また、保護者の方に作っていただいたおいしいカレーをたくさん食べたり、ながしそうめんでは上手にすくって食べたりしてお腹もいっぱいになっていました。その後、



体育館では楽しいゲームをしたり、環境のお話を聞かせていた

だいたり
と、もりだくさんの内容で子ども達も存分に楽しめたと思います。あいにくの雨で、運動場にテントを張ることができませんでしたが、高学年の子ども達は体育館に張ったテントの中やマットの上で楽しい夜を友だちと過ごしました。

このような活動は地域の方をはじめ、保護者の皆様の協力がないと行えません。お忙しい中、計画から当日までいろいろなところでお世話をしていただきまして本当にありがとうございました。これからも子どもたちのためによりしくお願いいたします。

